CADA SEMANA DANDO CLIC AQUÍ



Neurorehabilitación

ECR)



NOTICIERO DEL MEDIODÍA



## **TUNJA**

EMERGENCIA AMBIENTAL

## Emergencia ambiental por derrame de crudo era anunciada en Cubará, Boyacá

La iridiscencia viene atendiéndose desde hace 2 días pudo haberse evitado; advierten presunta negligencia de la Ecopetrol y piden vigilancia.















De acuerdo con el director de gestión del riesgo en Boyacá, Germán Bermúdez, su oficina y Corporinoquia, le habían advertido a la empresa Ecopetrol hace aproximadamente 9 meses, y a su otra compañía operadora en Cubará (Boyacá) que un sector del Oleoducto Caño Limón Coveñas que pasa cerca al río Cobaría y alrededor de la vereda Puerto Nuevo y Puerto Contreras, en límites entre Arauca y Boyacá, necesitaba intervención urgente para evitar la iridiscencia que hoy amenaza con extenderse hasta el río Arauca y ha obligado a suspender el bombeo de crudo en la zona, además de obligar a cerrar preventivamente las bocatomas de los acueductos del corregimiento de Puerto Contreras, y los municipios de Arauquita y Arauca.

Ante el llamado, Ecopetrol, habría hecho caso omiso, y en consecuencia, las fuertes lluvias y la presunta falta de mantenimiento al tramo del oleoducto, habrían propiciado una ruptura, y el posterior derrame de crudo.

Bermúdez sostuvo en Caracol Radio que "desde el mes de octubre del año pasado, le informamos a sobre el nivel del riesgo de esa infraestructura, pero no sabemos si al fin acataron las recomendaciones, que por lo que vemos, no se hizo, y hoy estamos enfrentando este riesgo no solamente sobre los **espejos de agua**, sino que más adelante, las autoridades competentes, se encargaran de resolver que otras afectaciones adjuntas dejó la iridiscencia, en términos de Flora y Fauna.

Por lo anterior, se le solicitó a la Agencia Nacional de Licencias Ambientales. f ANLA, y a f Corporinoquia, si hay lugar, adelantar procesos sancionatorios contra Ecopetrol, por no haber acatado sus recomendaciones hasta generarse la emergencia.

Hay que decir que en el lugar de la alerta, se han registrado Iluvias intensas en los últimos días y crecientes en los ríos, situación que agrava la emergencia.



















Juanes y la cantante Alessia Cara se unen para nuevo sencillo



Bogotá no tiene plan estratégico para enfrentar emergencias



Lozada: No creo que Iván Márquez vaya a crear un grupo

## CONTENIDO PATROCINADO



[Fotos] Su perro no delaba de ladrarle a su luego esta mujer embarazada descubre esto



Invierte dinero en Amazon y genera un ingreso

Vici Marketing



5 beneficios de la lev narania para los emprendedores colombian

w.grupobancolombia.com

## TE RECOMENDAMOS



Los sexys trajes de baño de Carolina Cruz a sus 40 años



Canciller respondió a Cabello tras acusación de ser aliado de Pablo Escobar



Intentaban ingresar droga con cauchera a la cárcel de La Dorada